

Un appel est lancé à surmonter l'impasse dans le processus de paix en Colombie



Bogotá, 22 février, (RHC-PL).-Le parti Union Patriotique a demandé aussi bien au gouvernement qu'aux Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP de surmonter l'impasse actuel dans le processus de paix pour parvenir à un accord final mettant fin au conflit armé.

Les FARC-AP ont rejeté ce qu'elles ont qualifié de campagne contre le processus de paix, déclenchée sous prétexte de la présence dans le département colombien de La Guajira de porte-paroles de la guérilla aux dialogues de paix qui se tiennent à la Havane.

Pourquoi provoque tant de scandale une rencontre pacifique et pas la problématique sociale dans ce département ? - a demandé le parti Union Patriotique qui a également remis en question la surprise causée par des actions autorisées et facilitées par le gouvernement.

Des porte-paroles indiens ont signalé qu'au cours des 8 dernières années, le désapprovisionnement en eau et la mal nutrition ont été les causes de la mort de 4770 enfants d'origine wayú, qui vivent dans ce département.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/84919-un-appel-est-lance-a-surmonter-limpasse-dans-le-processus-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba